
pro-interplast, Sonntag, 21. Mai 2023

Nachruf Dr. Barbara Dünzl, Mai 2023

Wir sind tief getroffen von dem tragischen Verlust von Dr. Barbara Dünzl. Als Mitglied bei pro interplast Seligenstadt hat sie jahrzehntelang aktiv Arzteinsätze in Drittländern organisiert und durchgeführt. Damit hat sie einen bedeutenden Beitrag zur medizinischen Versorgung benachteiligter Menschen geleistet.



Dr. Dünzls Engagement und Hingabe für diese humanitäre Arbeit sind bewundernswert. Durch ihren Einsatz hat sie dazu beigetragen, dass Menschen, die in ärmeren Regionen keinen angemessenen Zugang zur medizinischen Versorgung haben, dringend benötigte Hilfe erhalten konnten. Ihr Einsatz hat zweifellos das Leben vieler Menschen positiv beeinflusst und Hoffnung in Regionen gebracht, in denen medizinische Ressourcen knapp sind. Sie war eine engagierte und kompetente Ärztin, die ihre Fähigkeiten und Ihr Wissen in den Dienst derjenigen



stellte, die es am dringendsten brauchten. Sie hat viele Menschen berührt und ihnen geholfen.

In dieser Zeit des Verlusts und der Trauer möchten wir unser tiefstes Beileid an die Familie von Frau Dr. Dünzl ausdrücken.

Mögen ihre Bemühungen und ihr Erbe in der humanitären Arbeit weiterleben und andere dazu inspirieren ihren Fußstapfen zu folgen.

In unseren Herzen wird sie weiterleben.